



Promovió la construcción de nuevas residencias e iglesias, incluyendo la basílica de San Juan Bautista en Monza que fue reconstruida en 1300

Su figura fue el centro de numerosas leyendas populares que se pueden encontrar en las decoraciones en la Iglesia de Monza dedicadas a la reina Teodolinda



LA REINA TEODOLINDA

<< La más encantadora entre las reinas de los Longobardos >>





La reina Teodolinda reinó
de 589 a 616 después de
Cristo

Su boda con el rey de los
Longobardos, Autari,
reforzó la alianza entre
Bávaros y Longobardos



Teodolinda era católica e
incentivó el acercamiento
del pueblo longobardo,
pagano, a la Iglesia de
Roma, para facilitar la
convivencia religiosa y
política con el pueblo itálico

